



GEMEINDE LIPPETAL

Pressemitteilung

Meldung vom 30.04.2020

Fahrradthon wird abgesagt

Der für den 09. August geplante Lippetaler Fahrradthon fällt angesichts der Corona-Pandemie aus. "Leider müssen wir aufgrund der aktuellen Lage die Planungen für unseren weit über die Lippetaler Gemeindegrenzen hinaus beliebten Fahrradtag abbrechen", bedauert Bürgermeister Matthias Lürbke die Entscheidung, die er den Stationsleitungen bereits in einem persönlichen Telefonat übermittelt hat.

Auch wenn dies keine guten Nachrichten waren, so war man sich einig, dass die Gesundheit aller Teilnehmer/-innen und Aktiven vorgehe. Und: Der nächste Fahrradthon kommt bestimmt. Traditionell findet er am zweiten Sonntag im August, also am 08.08.2021, statt.

Im vergangenen Jubiläumsjahr hatte der 10. Fahrradthon weit über 3 000 Teilnehmer in die Gemeinde Lippetal gelockt. An den Stationen in den Ortsteilen werden jedes Jahr vielfältige Speisen und Getränken sowie ein abwechslungsreiches Programm mit viel Engagement angeboten.